



TURNAMEN BOLA VOLI DEBC CUP

Gabik Nantantama

Pendidikan Olah Raga, Fakultas Ilmu Keolahragaan Kesehatan Masyarakat
Universitas Pendidikan Mandalika

Abstrak

Pelaksanaan pengabdian kepada masyarakat ini bertujuan untuk membantu pelaksanaan turnamen bola voli Debc tahun 2021. Pelaksanaan kegiatan pengabdian kepada masyarakat ini bertempat di Desa Beru Kecamatan Brang Rea kabupaten Sumabawa Barat. Metode pelaksanaan pengabdian dilakukan dengan tahapan 1) perencanaan, 2) pelaksanaan, 3) Evaluasi, 4) penutupan. Adapun hasil yang telah dicapai dari pelaksanaan kegiatan ini Keberhasilan penyelenggaraan *Event Turnament* Bola Volly DEBC Cup antar desa Sekabupatem Sumbawa Barat tahun 2021. Keberhasilan penyelenggaraan *Turnament* Bola Volly DEBC Cup merupakan bentuk kerja sama dari panitia penyelenggara dengan masyarakat.

Kata Kunci

Turnamen, Bola Volly, Debc Cup

Pendahuluan

Desa Beru merupakan salah satu desa yang berada di Kecamatan Brang Rea, letak wilayah Desa Beru sekitar 15 km dari kota Taliwang, infrastruktur seperti jalan raya dalam kondisi baik, jarak antar dusun tidak saling berjauhan dan di Desa Beru ada tiga dusun, yaitu dusun brang batu, dusun mekar permai, dan dusun dangar permai.

Kesadaran masyarakat Desa Beru dalam pendidikan dan olahraga sangat baik, Desa Beru memiliki banyak sekali sarana dan prasarana serta fasilitas umum sebagai penunjang kebutuhan masyarakat setempat, seperti : sekolah, masjid, dan lapangan olahraga. Desa Beru merupakan desa yang cukup luas di Kecamatan Brang Rea dimana mayoritas penduduknya sebagian besar bekerja di bidang pertanian, guru, pegawai, dan perawat. Kondisi kesehatan masyarakat Desa Beru cukup bagus, bersih dan sehat. Kesadarannya terhadap tanggap tentang bahaya Covid-19 sangat tinggi dimana warga Desa Beru mengikuti arahan dan cara melindungi diri dari bahaya Covid-19, menerapkan protokol kesehatan dan selalu menggunakan masker ketika berpergian serta antusias dari masyarakat Desa Beru untuk melakukan vaksin mulai dari tahap pertama sampai dengan tahap kedua.

Permasalahan pada umumnya merupakan suatu yang lumrah dalam kehidupan sehari-hari, akan tetapi jika permasalahan tersebut tidak di selesaikan maka akan menjadi masalah yang baru. Adapun permasalahan yang banyak di alami, bagaimana warga Desa Beru mampu menjadi warga global tanpa terserabut dari akarnya atau tanpa kehilangan jati dirinya. Karena ketika menutup diri atau bersikap eksklusif maka akan ketinggalan jaman, dan jika membuka diri maka akan beresiko kehilangan jati diri atau kepribadian. Untuk diperlukan suatu model pendidikan yang solutif untuk menghadapi dinamika kehidupan dalam upaya mencetak generasi yang tangguh, berkepribadian utuh dan tidak gagap dalam menjalani kehidupan.

Berdasarkan hasil analisis penulis tidaklah banyak permasalahan yang ada dalam masyarakat di Desa Beru, hanya saja masyarakat kurang fasih dalam menggunakan bahasa indonesia, masyarakat lebih menggunakan bahasa daerah sebagai alat komunikasi. Selain itu sarana olahraga di Desa Beru kurang mendukung sedangkan minat masyarakat Desa Beru



mengenai olahraga sangat tinggi terutama pada bidang olahraga Volly, contohnya seperti kurangnya dukungan dari pejabat atau kepala desa mengenai peralatan olahraga.

Solusi yang dapat kita lakukan dalam permasalahan tersebut yaitu meningkatkan kesadaran masyarakat di desa bahwa pentingnya berkomunikasi dengan bahasa Indonesia dan kita mampu menjelaskan kepada masyarakat bagaimana tata cara berbahasa dengan baik dan tepat. Contoh yang dapat kita ambil yaitu dengan meminta pejabat desa atau kepala desa untuk menggunakan bahasa Indonesia pada setiap acara resmi di desa atau saat berbicara dengan masyarakat desa. Hal tersebut dilakukan agar masyarakat desa lebih sering menggunakan bahasa Indonesia saat berkomunikasi di kehidupan sehari-hari.

Selain itu, Penyediaan sarana di Desa Beru menjadi salah satu problematika di kalangan masyarakat. Salah satunya kurangnya Bola Volly dan et, hal tersebut dikarenakan tidak ada tanggung jawab masyarakat mengenai menjaga dan merawat sarana yang tersedia sehingga alat-alat yang tersedia tidak terawat dengan baik. Upaya yang dapat kita lakukan dalam permasalahan tersebut adalah membentuk komunitas tentang bagaimana menjaga dan merawat sarana yang telah tersedia oleh masyarakat atau pemuda pemudi Desa Beru.

Metode Pengabdian

Metode pelaksanaan kegiatan terbagi ke dalam beberapa metode, yaitu perencanaan, evaluasi, pelaksanaan, dan penutup. Dalam pembagian metode tersebut, penulis melaksanakan program kegiatan yang telah disesuaikan dengan masalah dan kondisi masyarakat di Desa Beru.

1. Perencanaan

Perencanaan merupakan langkah awal yang harus di tempuh oleh seorang peneliti dalam menentukan bagaimana hasil yang ingin dicapai. Keberhasilan akan terlihat apabila perencanaan di kelola dengan baik dan sistematis oleh pihak penyelenggara kegiatan.

Selama melaksanakan program Kuliah Kerja Nyata Tematik (KKN) di Desa Beru penulis dibantu langsung oleh masyarakat desa Beru. Perencanaan mengadakan *Turnament* Bola Volly DEBC Cup antar desa Kabupaten Sumbawa Barat. Diskusi terbuka menjadi awal dari perencanaan kegiatan turnamen Bola Volly DEBC Cup 2021.

2. Pelaksanaan

Tahap pelaksanaan ini merupakan inti dari kegiatan yang akan dilakukan, kegiatannya pada tahap ini sarana dan prasarana telah siap di gunakan secara maksimal oleh anggota tim yang bertanding. Pelaksanaan Bola Volly DEBC Cup ini merupakan salah satu kegiatan inti dari program Kuliah Kerja Nyata (KKN) dari penulis yang diselenggarakan di Desa Beru. *Turnament* ini sudah di setujui oleh Kapolsek Brang Rea dengan syarat mematuhi protokol kesehatan. Pelaksanaan *Turnament* ini membuka secara luas untuk wilayah Kabupaten Sumbawa Barat, pelaksanaan dilakukan mulai pukul 20:00 sampai selesai.

3. Evaluasi

Evaluasi adalah proses identifikasi atau menilai apakah sebuah kegiatan atau program yang dilaksanakan sesuai perencanaan dan berhasil mencapai tujuan atau tidak. Pada tahap ini panitia penyelenggara mengundang Kepala Kapolsek Kecamatan Brang Rea untuk membahas aturan-aturan yang akan diberlakukan untuk mencegah penyebaran Covid-19 selama pertandingan berlangsung hingga selesai.



4. Penutupan

Penutup merupakan metode mengakhiri kegiatan yang telah dilaksanakan dalam kurun waktu tertentu, penutup juga bermakna sebagai pembatasan kegiatan oleh panitia penyelenggara dalam menyelesaikan suatu kegiatan. Penutupan *Turnament* Bola Volly DEBC Cup yang diselenggarakan di Desa Beru merupakan bentuk akhir dari alur kegiatan, partai final antara putra DEBC Vs Putra Seteluk Tengah menjadi penutupan resmi kegiatan turnamen bola volly DEBC Cup yang diadakan oleh Desa Beru. Penutupan kegiatan dihadiri oleh banyak tokoh penting mulai dari tokoh pendidik, aparat Desa, camat, kepala kapolsek, dan wakil bupati sumbawa barat dan menyekasikan secara langsung acara penutupan turnamen Bola Volly DEBC Cup.

Hasil dan Pembahasan

Proses penyelenggaraan yang dilakukan penulis merupakan capaian hasil dari bentuk pengabdian penulis kepada masyarakat Desa Beru Kecamatan Barang Rea yang berhasil menyelenggarakan *Event Turnament* Bola Volly DEBC Cup antar desa Sekabupatem Sumbawa Barat tahun 2021. Keberhasilan penyelenggaraan *Turnament* Bola Volly DEBC Cup merupakan bentuk kerja sama dari panitia penyelenggara dengan masyarakat setempat dalam mengikut sertakan diri dalam kegiatan yang telah diadakan, baik dalam menjaga keamanan, ketertiban, serta memberikan pelayanan untuk tamu diluar wilayah Desa Beru. Adapun hasil yang dicapai dari penyelenggaraan turnamen Bola Volly DEBC Cup adalah sebagai berikut :

1. Menyeleksi pemain–pemain terbaik Wilayah Kabupaten Sumbawa Barat
Penyelenggaraan bertujuan untuk menyeleksi pemain terbaik untuk Wilayah Kabupaten Sumbawa Barat yang nantinya akan dijadikan sebagai atlit daerah di cabang olahraga bola volly dan bisa membanggakan Kabupaten Sumbawa Barat.
2. Meningkatkan ekonomi mikro
Penyelenggaraan kegiatan *Turnament* Bola Volly DEBC Cup 2021 memberi keuntungan besar bagi masyarakat Desa Beru terutama bagi pedagang yang menjual disekitar area lapangan. Keuntungan yang didapat sangat bervariasi mulai dari puluhan ribu sampai ratusan ribu rupiah.

Kesimpulan

Turnament Bola Volly DEBC Cup 2021 yang diselenggarakan di Desa Beru Kecamatan Brang Rea merupakan pertandingan antar Desa Sekabupaten Sumbawa Barat guna menyeleksi desa terbaik di cabang Bola Volly. Sebagai kesimpulan terakhir dari laporan ini team DEBC berhasil keluar sebagai pemenang dalam *Turnament* DEBC Cup tahun 2021 sekaligus membuktikan dirinya layak keluar sebagai sang juara.

Saran

Selama mengadakan kegiatan KKNT mandiri penulis menyadari bahwa dalam pelaksanaan kegiatan KKN serta dalam penyusunan laporan karya ilmiah masih banyak kesalahan dan kekurangan yang perlu diperbaiki, karena itu penulis mengharapkan kritik dan saran dari seluruh lapisan masyarakat guna tercapainya kesempurnaan laporan.



Artikel Pengabdian Mahasiswa
Program KKN Tematik
Universitas Pendidikan Mandalika 2021

Tema:
“KKN Tematik :
Merdeka Belajar –
Kampus Merdeka
(MBKM)”

Daftar Pustaka

LPPM, 2020. *Pedoman KKN Tematik Undikma Mataram*. Mataram: Undikma Mataram.